

Empalmenses se cansan de una obra

Escrito por Muralsonoreense.com
Miércoles 31 de Agosto de 2016 14:21

+ La dejó "tirada" el exalcalde; el nuevo alcalde ofreció solución



EMPALME, Son., 31 de Agosto de 2016.- El alcalde Carlos Enrique Gómez Cota se hizo solidario ante la queja de los serios problemas que enfrentan los vecinos de la calle Guillermo Prieto.

Un grupo de vecinos del área se reunió con él en la sala de Cabildo, para exponer inconvenientes que ha ocasionado la obra de pavimentación inconclusa. Les dijo conocer la grave situación y ofreció estar con ellos en ese sector de la colonia Juárez, con el propósito de informarles sobre las acciones emprendidas por del gobierno local para resolver en la problemática.

El diálogo se dio con 25 personas que tienen su residencia en la citada vialidad; puso atención a señalamientos de los vecinos inconformes, quienes refirieron padecer todo tipo de infecciones provocada por la fuga de drenaje y agua estancada.

Gómez Cota reiteró la importancia que tiene para la actual administración municipal el problema de la calle Guillermo Prieto y aseguró que el compromiso es concluir los trabajos. "Al iniciar el trienio hicimos la promesa de terminar la obra y la vamos a cumplir", reiteró.

Empalmenses se cansan de una obra

Escrito por Muralsonoreense.com

Miércoles 31 de Agosto de 2016 14:21

La obra fue emprendida por el trienio anterior que encabezó el veterinario Héctor Laguna, y para los vecinos del área, “la dejó tirada” desde septiembre de 2015 y al parecer el recurso se gastó desde entonces. Ahora, el alcalde acepta que “nosotros estamos pagando las consecuencias de ésta irresponsabilidad, pero a partir de ya vamos a comenzar a resolver el problema”, prometió, destacando que lo harán con la prioridad que es eliminar la gran fuga de drenaje que padecen desde hace meses.